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Психологическое благополучие больных в постинсультный период : 
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Объект исследования: психологическое благополучие. 

Предмет исследования – психологическое благополучие больных в 

постинсультный период.  

Цель: описать факторы психологического благополучия больных с 

органическими поражениями головного мозга. 

Основные результаты: Исследование, проведенное в рамках 

дипломной работы, позволило изучить психологическое благополучие и 

оптимизм постинсультных и неврологических больных. Данные группы 

имеют различия в уровнях психологического благополучия по компонентам 

компетентности, личностного роста и позитивные отношения. Показатели 

оптимизма выше у неврологических больных, чем у больных после инсульта. 

Пациенты после инсульта низко оценивают свое физическое здоровье, что 

негативно влияет на способность справлять с повседневными делами. Это 

является определяющим в принятии себя. 

Неврологические больные оценивают свои физические возможности и 

способность осуществлять повседневные дела на среднем уровне. 

Компетентность овладения средой связана с самооценкой своего 

психического здоровья. Мы получили, что уровень образования 

неврологических больных связан с показателем личностного роста.   

Результаты работы может использовать психолог для успешной 

реабилитации больных после инсульта и неврологических больных.  

Ключевые слова: ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ, 

ОПТИМИЗМ, ИНСУЛЬТ, КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, ОРГАНИЧЕСКИЕ 

ПОРАЖЕНИЯ ГОЛОВНОГО МОЗГА.  

 

Psychological well-being with post-stroke condition : resume / Anastasiya 

Ziuzkina ; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; 

scientific adviser J. G. Frolova.  

Object of research: psychological well-being. 

Subject of research: psychological well-being in the post-stroke period. 

Purpose of research: describe psychological well-being factors with 

patients who have organic brain damage. 

The results. Research, which was held as a part of the thesis helped to 

explore psychological well-being and optimism of patients with the post-stroke and 

neurological illnesses. Such groups of patients have distinctions at the levels of 



well-being in environmental mastery, personal growth and positive relations with 

others. Neurological patients' indications of optimism are higher than indications 

of patients who have post-stroke condition. Patients with post-stroke condition rate 

their physical health as poor, which affects negatively on their ability to cope with 

environmental mastery. This is important for determining self-acceptance.  

Patients with neurological illnesses rate their physical health and ability to 

carry out daily activities at the average level. Environmental mastery is connected 

with the self-assessment of one's mental health. We found that the level of 

education of neurological patients is associated with an indicator of personal 

growth.  

The results can be used by a psychologist for the sake of successful 

rehabilitation of post-stroke and neurological patients. 

Keywords: PSYCHOLOGICAL WELL-BEING, OPTIMISM, STROKE, 

THE QUALITY OF LIFE, ORGANIC BRAIN DAMAGE.  
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